

Gérer le free-riding en entreprise : dépasser les préjugés

Connaissez-vous le free-riding ? Il s'agit de personnes en roue libre dans les entreprises, que l'on peut parfois qualifier de fainéants ou, plus poliment, de personnes désinvesties.

Savez-vous que le free-riding n'est pas toujours volontaire et qu'il est même souvent lié à des dynamiques de groupes ? Lacunes organisationnelles, problèmes de communication ayant créé des tensions, défi de gestion d'employés super performants par contraste à des employés qui ont besoin de plus d'accompagnement.

Ma proposition ? Vous aider à dépasser le challenge du free-riding individuel par la création d'un espace neutre de dialogue au sein de votre entreprise. Diplômée en médiation, je couple des approches originales telles que la communication non violente et la systémique organisationnelle que vous n'avez à ce jour peut-être pas encore testées.

Hyper sensible, créative et connectée, je suis sûre que je peux vous étonner dans mon approche !

Toutes les informations sont sur mon site web www.se-reunir.ch